

de tirer profit des possibilités qu'offre le Canada dans les domaines politique, économique et culturel. Elle a souligné l'importance que le Mexique attache, en tant qu'élément intégral de sa politique extérieure, à l'identité culturelle de tous les peuples. Finalement, elle a demandé que ces négociations réaffirment et consolident les liens qui unissent traditionnellement les deux pays.

Prenant ensuite la parole, M. Valentine a signalé l'accroissement notable des relations économiques et politiques au cours des dernières années, mettant l'accent sur le rôle important que les contacts culturels ont joué dans la consolidation de ces liens. Il a souligné que, voisins en Amérique du Nord, les deux pays ont beaucoup en commun dont leur origine indigène, leur passé colonial et leur épanouissement en états modernes et indépendants.

Le Canada n'a signé que six accords culturels avec des pays étrangers: l'un d'eux, avec le Mexique. Ce fait démontre bien l'importance que le Canada attache à ses relations avec le Mexique, en particulier dans les domaines culturel et académique.